

## Intervention de Sybille Pierre-Louis et Angela Bégué

Le témoignage que nous donnons aujourd'hui concerne les parents et les enfants pauvres de la Cité Anoska et de l'île Maurice.

Les parents ont l'espoir de pouvoir sortir de la misère même s'ils sont nombreux à ne pas avoir reçu d'éducation. Ils veulent que leurs enfants sachent lire pour que demain ils ne soient pas des ignorants.

A cause des difficultés auxquelles font face les parents chaque jour, les enfants eux aussi n'arrivent pas à apprendre. Ils n'ont pas de matériel scolaire. Ils prennent leur casse-croûte dès le matin parce que les parents vont travailler très tôt. A midi, ils n'ont plus rien à manger. Ils se sentent seuls dans leur coin et aucun enfant s'approche d'eux. Lorsqu'on est pauvre, on est mis à l'écart. Ces enfants sont découragés et ils souffrent en silence. Malgré cela ces enfants ont une ouverture d'esprit et sont intelligents.

Maurice compte plusieurs écoles ZEP ( Zone d'éducation prioritaire). Il y a des écoles qui ne sont pas dans la ZEP mais elles comptent des enfants qui ont besoin du soutien qu'offrent les écoles ZEP comme la préparation d'un repas et d'une boisson.

Les parents trouvent des petits boulots ça et là et pas tous les jours. Certains mêmes vont jusqu'à dans les dépotoirs chercher un vieux morceau de fer pour vendre afin qu'ils puissent nourrir leurs enfants. Ce sont ces parents-là qui ont le plus d'enfants parce qu'ils ne sont pas informés sur le contrôle de naissance. Cela dépend aussi de l'éducation que ces parents n'ont pas reçue.

Nous les parents qui sommes dans cette société, nous voudrions que tout cela change. Ne nous regardez pas ainsi car nous faisons tous partie de l'humanité et nous avons notre dignité.